



Ana María Estrada es "La Amante del Libertador"

Ana María Estrada, conocida productora y actriz peruana quien vive en Nueva York, caminó por la alfombra roja durante el estreno de CATEGORY 5, película protagonizada por el legendario Burt Reynolds en la que ella tiene un papel destacado. En días pasados se unió a un elenco de actores y actrices peruanas en la ciudad de Lima para el estreno del largometraje "LA AMANTE DEL LIBERTADOR", en el que interpreta dos papeles, el de una mujer que defiende su patrimonio y el de una piadosa monja que se une a la causa por la libertad y la emancipación.

Durante el rodaje de CATEGORY 5, Ana María deslumbró a Reynolds. "Recuerdo que en una escena yo sufría por la muerte de mi marido. Al terminar de filmarla él me dijo: "Amo la pasión que tienes". Luego miró a los demás y exclamó: "¿No ven? ¿Acaso no es maravillosa?", declaró la actriz Estrada a la conocida revista Caretas de Lima.



Y si bien su sueño de siempre fue llegar a Hollywood, filmar en casa le resulta muy acogedor. "La química es diferente. Aquí la gente es mucho más de abrazarte y besarte. Eso me encanta del Perú", agregó.

Dirigida por Rocío Lladó, la Amante del Libertador tiene que ver con La lucha de dos hermanas por evitar que su vieja casona colonial sea destruida. En el camino descubren que vivieron en la época de la emancipación.

En el mismo film destaca el actor Luis Galli.

"También estamos trabajando en la producción de otra película que tiene que ver con la vida de César Vallejo, extraordinario poeta y pensador peruano", refirió Ana María.

En septiembre pasado, Ana María Estrada fue distinguida en Miami con el premio excelencia Tumi USA Award 2014, junto a otras personalidades.

Prince Royce Recibe 5 Nominaciones a Premio Lo Nuestro 2015

NUEVA YORK, NY Prince Royce se presentó en el especial "Christmas in Rockefeller Center" junto a Mariah Carey, Tony Bennet, Lady Gaga, Cyndi Lauper y Trisha Yearwood, entre otros artistas, que cantaron música navideña en la 82a celebración anual de la iluminación del famoso árbol de navidad de Rockefeller Center. "He visto ésta celebración y he admirado el enorme árbol de Rockefeller Center desde muy pequeño - es un honor haber sido escogido para cantar junto a artistas reconocidos en un evento tan especial", expresó Royce.

Y fue en Nueva York cuando ensayaba su presentación en el especial, que se enteró de sus cinco nominaciones al Premio Lo Nuestro.

Artista Masculino Tropical del Año

Artista Tropical Contemporáneo del Año

Album Tropical del Año por 'Soy El Mismo'

Canción Tropical del Año por 'Darte Un Beso'

Canción Tropical del Año por 'Te Robaré'

Prince Royce es un cantante bilingüe (Inglés y Español). Alcanzo la fama y la aceptación del público no solo por su atractivo físico sino que también por su forma de interpretar y por los mensajes de sus canciones, además ha demostrado tener una buena personalidad al



seguir siendo humilde no obstante sus logros.

Su Estilo Musical

Durante su infancia y adolescencia, Prince Royce escucha diversos tipos de géneros musicales, tales como tecno, pop, rap, hip-hop, rock y bachata; en especial los temas de Michael Jackson, Usher, Ginuwine, Juan Luis Guerra, Antony Santos y Aventura, sus principales influencias musicales. El compositor Jason Birchmeier, lo ha calificado como "una de las grandes promesas en el mundo de la música y la bachata urbana". Las melodías de sus canciones son diferentes debido a que les agrega violines y chelos.

Royce nació el 11 de mayo de 1989, en El Bronx, un distrito de la ciudad de Nueva York. Hijo de un taxista y una estilista, es el segundo mayor de cuatro herma-

nos. A pesar de haber nacido en Estados Unidos sus padres le infundieron una identidad cultural latina debido a que ambos son dominicanos. Cuando era pequeño, participaba en el coro de la escuela primaria y competía en concursos de talentos, y a los trece años de edad empezó a escribir poesía, afición que se transformaría en composición de canciones. A la edad de 16 años comenzó a trabajar en su sueño de convertirse en artista musical y decidió usar su segundo nombre "Royce" como nombre escénico por significar este hijo del rey o alguien de buen linaje, combinándolo así con Prince. Participo en el programa Sábado Gigante interpretando canciones de otros artistas en donde se familiarizó con las cámaras y el público. En una entre-

vista dijo que su primer trabajo fue la venta de teléfonos celulares "Tenía que hacerlo para poder pagar a los músicos, el estudio y toda la base de lo que soy hoy en día."

Royce acaba de lanzar su primer sencillo en inglés titulado "Stuck on a Feeling" featuring Snoop Dogg y éste ya está sonando en las emisoras radiales más importantes en Estados Unidos. El pasado viernes Royce se presentó junto a Wisin como parte del The Power & Love Tour en el Coliseo de Puerto Rico.

Para votar por los ganadores vaya a www.premiolonuestro.com. La vigésimo-séptima entrega anual a Premio Lo Nuestro será transmitida en vivo el 19 de febrero de 2015 desde el American Airlines Arena por la cadena Univision.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com

Ricardo A. Quispe, sueña en grande como productor "Sueños de Gloria"

Ricardo A. Quispe Oré, es un inmigrante peruano que se siente orgulloso de su nombre y apellidos. A los 13 años llegó a los Estados Unidos en la década de los 80 en plena época del terrorismo, sus padres salieron del Perú en busca de un mejor futuro para sus hijos.

Hoy a los 45 años de edad es productor de cine y su firma "Interandina Films Entertainment Group LLC", y opera desde New Jersey. Es graduado de Paterson Catholic High School y William Paterson University en New Jersey. Ricardo, no es de mucho hablar sino más bien poner en acción sus planes. Con la camisa arremangada y lejos de lucir sus corbatas, Ricardo es de aquellos que pueden mover las sillas, mesas y en otras ocasiones tomar un avión al Perú o cualquier país del mundo.

En 2013, su vida de productor de espectáculos y empresario en Contabilidad, se transformó por completo. Ricardo ingresó con pie derecho al mundo de la producción y la cinematografía con el largometraje eminentemente musical "Sue-



Ricardo A. Quispe, durante el estreno de Sueños de Gloria en el Lincoln Center de Nueva York, junto a un grupo de los artistas que son parte de su gira por Tokio, Japón.

ños de Gloria" que ha tenido una tremenda acogida de los que gustan del cine y además por la crítica. Las presentaciones realizadas en el Lincoln Center de Nueva York, Washington D.C., San Francisco, Chicago, Texas Utah, lo mismo que en varias naciones europeas como Japón y Australia, lo colocan en un sitio expectante.

En este film trabaja un elenco de primera, como el maestro Oscar Avilés, ya fallecido, conocido por todos como la primera guitarra del Perú. Hacen un papel extraordinario los campeones de marinera, Macarena Carrillo y Alex Donet,

actuando como dos jóvenes de diferentes clases sociales que se ven motivados a competir en un torneo de marinera por distintas razones, sin soñar que entre zapateos, coqueteos y vaivén de pañuelos, caerían en la flor del amor. El film fue rodado por un equipo de elementos nacionales en las ciudades peruanas de Lima, Huanchaco, Moche y Trujillo, al norte del país.

Para el 2015, Ricardo, trabaja en la segunda parte de "Sueños de Gloria 2" al estilo de los mejores musicales de Hollywood. Ya tiene un acuerdo con una co-productora

Norteamericana y será filmada exclusivamente en territorio norteamericano, Europa y posiblemente Japón.

Sueños de Gloria es una buena película, de calidad, producida de manera independiente, muy decente, con mensaje positivo donde no se menciona ni una mala palabra, que puede disfrutar toda la familia. También creo que estamos contribuyendo de alguna manera en promover el cine peruano en el exterior, en darle la oportunidad al público internacional en disfrutar de una película Peruana en una sala de cine.

(Roberto Bustamante)